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新華社貝爾格萊德26日電 ATP世界第一祖高
域26日在塞爾維亞中部城市斯梅代雷沃表示，
自己的背傷正在好轉，將於周五決定是否參加
下月的中國公開賽和上海大師賽。

當關注兒童權益保護大使
當天，祖高域以聯合國兒童基金會塞爾維亞親

善大使的身份前往斯梅代雷沃的一所幼兒園，
他與兒童們一起遊戲，並呼籲有關方面關注兒
童權益保護，加強兒童早期教育。在接受當地
媒體採訪時祖高域表示：「我的傷勢正在好
轉，還在治療，我自己感覺好些了。但在本周
五之前我還不能決定是否將參加在北京和上海
舉行的賽事。」

在18日舉行的戴維斯盃網球賽中，祖高域因
背傷發作被迫退賽，塞爾維亞隊最終不敵阿根
廷隊無緣決賽。祖高域於2009年、2010年連續
兩年奪得中國公開賽冠軍。在去年奪冠後發表
的感言中，他曾表示北京是他的福地，2011年
會前來爭取3連冠。
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近年來，以女網為代表的中國網球不斷在國際賽場
上取得突破，李娜在今年的澳網比賽中打入決

賽，在法網上勇獲冠軍，成為中國網球實現完美跨越
的標誌。在2008年北京奧運會上，中國在女子雙打中
取得銅牌，而李娜在單打比賽中力克多名強手闖進4
強，也實現了中國網球奧運史的另一突破，加上完美
的賽事組織和服務，中國網球取得的成績以及做出的
貢獻得到了世界各國運動員和國際組織的高度評價。

本次由國際網聯董事會直接提名並獲獎，是國際組織
對中國網球協會以及孫晉芳本人在推動中國和世界網
球運動發展方面所做工作給予的高度肯定和讚譽。

東京網賽 彭帥贏鄭潔輸
另外在27日，總獎金額為2,000,000美元的WTA超5賽

事東京泛太平洋公開賽進入第3個比賽日。中國金花彭
帥僅用時55分鐘就以6：2及6：0橫掃了美國老將克雷
巴斯，強勢晉級次輪；她在第二輪又僅耗時1小時11分

鐘就以6：0、6：3淘汰美國19歲小將麥克海爾，彭帥
在16強的對手是法國名將巴圖麗。而鄭潔則3盤鏖戰後
遺憾的以6：7、6：4、2：6不敵美國小將范德維格，
止步首輪。

至於俄羅斯美女舒拉寶娃亦在第2輪順利過關，以
6：1和7：5拍走泰國老將塔瑪琳，擺脫去年第1輪出局
的陰霾。舒拉寶娃說：「我今天發球真的很好。有不
錯的發球率，還有一些Aces。對我來說，發球表現良好
非常重要，因為對手經驗老到。」

今年3月11日，日本遭遇前所未有的地震、海嘯侵
襲，超過兩萬人死亡或者失蹤，福島核電站受損導致
的核洩露危機更是讓人擔憂。舒拉寶娃坦言，確實有
一部分球員擔心來東京參賽會受到核輻射的影響，

「確實在這站賽事開打之前，球員們都在談論這個問
題。很多球員擔心來東京參賽的安全問題。我知道有
一小部分球員確實是因為擔心核輻射而沒有來參賽。」

■香港文匯報記者 梁啟剛

國家體育總局網球運動管理中心26日消息，在

剛剛結束的國際網球聯合會年度代表大會上，中

國網球協會副主席、網管中心主任孫晉芳獲得了

由國際網聯授予的年度對網球運動有貢獻人士

獎，以表彰其為北京奧運會網球比賽的成功舉辦

及中國網球發展所做出的卓越貢獻。

表彰京奧網賽成功 推動中國網球發展

新華社華盛頓26日電　雖說
NBA聯盟已決定無限期推遲訓練
營並取消43場季前賽，可聯盟和
球員工會為避免停擺給常規賽帶
來賽程上的縮水，準備27日和28
日再度回到談判桌邊。

據一位不願透露姓名的人士26
日介紹，球員工會已取消計劃中
27日在邁阿密舉行的一次地區性
球員會議，為的是當天能在紐約
與聯盟展開新一輪勞資協議的談
判。

經過多輪在談判桌前的討價還
價，NBA勞資雙方至今未能就新
一期勞資協議達成交易。7月1日
聯盟宣佈停擺—老闆關閉球館，
球員無球可打，無薪水可領。至
今，停擺已待續了88天。本月23
日，聯盟又宣佈：新賽季訓練營將無限期推遲，同時取消第一周共43場季
前賽。

隨新賽季訓練營的開營(10月3日)和常規賽的揭幕(11月1日)一天天逼近，勞
資雙方目前都有了緊迫感，想盡早達成交易。有報道稱，如果10月中旬前
勞資雙方達不成協議，那麼新賽季的常規賽將不得不縮減場次。目前勞資
雙方談判主要分歧集中在工資帽結構和收入分成比率上。

媒體：勞資談判本周再啟

網隊進駐紐約將改名
新澤西網隊將於明年9月正式搬

遷到紐約的布魯克林區，同時改
名為「布魯克林網隊」。這是網隊
擁有者之一、街頭說唱明星傑斯
(Jay-Z)(見圖)26日一早在新球館建
設工地街對面舉行的新聞發佈上
對外宣佈的；他表示，明年9月他
將在布魯克林網隊新球館巴克利
斯中心揭幕儀式上「粉墨登場」，
為新球館開館助興。傑斯還宣
佈，球隊搬遷到紐約後將正式更名為「布魯克林網隊」，球隊計劃從2012
至2013賽季開始在新球館征戰NBA。

高比拜仁想歐洲打波
據外電報道，27日在接受歐洲媒體的採訪時，NBA湖人陣中巨星高比拜

仁表示，任何對他有興趣的歐洲球隊都可以給他打電話。身處歐洲出席活
動的高比拜仁，在NBA沒球打的時候，自然逃不開去歐洲打球的問題，而
在談到這個問題時，他敞開了他的大門，「現在是在停擺期間，因此有很
多球隊給我打電話。」高比拜仁說，「任何對我有興趣的球隊，都可以給
我打電話，無論是希臘球隊或者是歐洲其他國家的球隊。」

活士世界排名跌到第50位
27日，最新一期高爾夫世界排名榜出爐，

依然無人能撼動世界排名前3的位置，英格
蘭球手唐納德仍是世界第1，他與排在第2位
的英格蘭同胞維斯活特之間的平均積分已擴
大到2.81分，北愛爾蘭球手麥克羅伊位居第3
位。與之相對，前世界第一活士(圖右)的世
界排名繼續下滑，本周剛好位於第50位。

滑水希望被列入奧運項目
新華社北京26日電 國際滑水聯合會主席

理查德日前接受採訪時表示，滑水是一項年
輕人的、令人激動的、非常有意思的運動，
這樣的運動應該進入奧運會，「(滑
水中的)尾波項目和單板滑雪非常相
似，國際奧委會將單板滑雪納入奧
運會後收到了很好的效果，更多的
年輕人被吸引到奧運會中。兩年後
國際奧委會將做出決定，我們正在
盡一切努力。」

米高莊遜稱保特未到極限
27日，前田徑壇超級巨星米高莊

遜表示，「閃電」保特還沒有達到
極限，他有能力在200米的比賽中
跑進19秒；目前，200米的世界紀
錄是19秒19，創造者正是保特。

「我認為，保特更有機會。我們必

須再等等，看看(保特的牙買加隊友兼勁敵)
比歷克能做到什麼，看看他是否還能跑得那
麼好，看看他是否會更加專注於100米賽
道。」米高莊遜說，「保特跑過19秒3和19秒
19，我敢肯定他能跑進19秒之內。」

NBA快訊

■孫晉芳貢獻受
表揚。 新華社
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路透社

■彭帥連晉兩
級。 美聯社

■祖高域與小朋友玩耍。 新華社

■NBA勞資將再談判。 資料圖片

■F1麥拿侖車手咸美頓昨日駕駛其戰車MP4-23，
在印度班加羅爾路演，吸引40,000觀眾前來圍
觀。 法新社

F1路演

香港文匯報訊 (記者 郭正謙) 即將出戰龍騰
盃的香港足球代表隊宣佈20人最終名單，徐
德帥、葉佳、白鶴以及魏釗等4名國援背景的
球員均因簽證問題而未能隨隊出征，而一名
港隊主帥候選「神秘人」昨晚亦現身小西灣
球場觀操。

港隊主帥候選人昨日終於現身球場，不過

就未有如外間盛傳般為廣大球迷熟悉的主
帥，這名外籍教練在旁觀看了港隊整課操練
後離開。足總主席梁孔德表示目前有3名候選
人在足總的考慮當中，如能物色到合適人
選，將會與對方最少簽約3年。

4國援未能出征 俄國國青將訪港
港隊昨日亦宣佈了出戰龍騰盃的球員名

單，由於簽證問題所有國援背景的球員將會
全數缺陣，港隊方面亦補選了門將梁興傑代
替魏釗的位置。估計當中以白鶴的缺陣對港
隊影響最大，這位南華防守中場未能披甲下
港隊的中場中路只有蘇來強及梁振邦兩位正
宗防中，而前線將繼續以陳肇麒掛帥，公民
前鋒沈國強及李威廉等將力爭另一個正選席
位。港隊現任教練廖俊輝表示對球隊的備戰
進度滿意，並預計今屆賽事將比上屆更加艱

辛，不過會堅持港隊的主攻戰術。
另外，香港特別行政區政府民政事務局於

昨日發出一份新聞稿，公佈了俄羅斯國家青
年足球隊將於11月中到訪香港，足總對此感
到欣喜，亦表示十分歡迎，希望能藉此機會
加強與俄羅斯之間的足球交流。

港足龍騰盃名單「神秘人」觀操　

香港文匯報訊（記者 潘志南）運動品牌adidas昨日
為全新adizero Feather超輕跑鞋舉行發佈會，香港
半馬拉松紀錄保持者紀嘉文、香港足球代表隊成
員盧均宜及香港籃球代表隊成員梁民熊出席活動。

在活動中，盧均宜認為不停換教練根本對港
足無好處，「近兩季港隊教練換了4、5人，這對
港足和球員本身都不利，新教練要是來自歐洲

他需要一段時間適應，如港足沒有自己的足球
場，球員來自不同球會，認識每個球員特性和
球會溝通等，故此對港足和球員(改進)很浪費時
間。」盧均宜亦認為早前港足40人的集訓方式，
A、B隊一起定時和長時間訓練，對港隊及球員
本身都有好處；因為新人有升上A隊的機會，長
期訓練亦為踢法上定位和提升默契。

盧均宜：不停換帥無好處

■港腳郭建邦落力操練。
香港文匯報記者郭正謙 攝

■疑似港足新帥(左2)昨晚觀操。
香港文匯報記者郭正謙 攝

■盧均宜展
示adidas新
跑鞋。
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